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Résumé :

La nationalité est considérée comme 1’une des principales reégles
de rattachement pour résoudre la problématique des conflits des lois
en matiére du statut personnel. Or, la mise effective de cette norme
peut étre pratiquement a I’origine de plusieurs difficultés. Ainsi en est-
il des cas des multi-nationalités, d’absence de nationalité ou de
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changement de nationalité, ou encore des cas ou une personne, de par
sa nationalité se trouve dans un Etat a multiples lois confessionnelles.

En présence de ces divers cas, sur quelle base le juge du fort va-
t-il faire le choix de la loi qu’il faut appliquer? Ceci va nous emmener
a préciser non seulement les positions doctrinales, mais également les
solutions législatives et jurisprudentielles adoptées a cet égard.

Mots clés: nationalité, conflit de lois, multi-nationalités,
apatride, conflit mobile.

Abstract:

Citizenship is considered to be one of the main rules of
attachment to solve the problem of conflicts of personal status laws.
However, the effective implementation of this standard may be
practically at the origin of several difficulties. So it is a case of the
multi-nationalites, absence of nationality or change of nationality, or
cases where a person, because of his nationality is in one State to
various denominational laws.

In the presence of these various case, on what basis the judge of
the fort will make the choice of the law that must be applied? This will
take us to clarify not only the doctrinal positions, but also legislative
and judicial solutions adopted in this regard.

Key word: nationality, conflict of laws, multi-nationalites,
stateless, mobile conflict.
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